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El pasado día 1 de abril tuvo lugar el solemne acto de Graduación en la Facultad de 
Educación de la UNED. Se impusieron las becas de graduación a los egresados de 
las carreras de Pedagogía y Educación Social. 

El acto organizado por la Facultad de Educación fue presidido por el Rector 
Magnífico de la UNED, Dr. Alejandro Tiana Ferrer y por el Decano de la Facultad, 
Dr. José Luis García llamas. Al mismo asistieron las autoridades de la Facultad, un 
nutrido grupo del cuerpo docente y administrativo de este centro y, lo más 
importante, los graduados en Pedagogía y Educación Social, gran parte de ellos 
acompañados de familiares. 
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Pues bien, en ese Salón de Actos abarrotado de 
público, como cada año, se inició el acto con la Lección 
Magistral, impartida por uno de los Catedráticos, 
Profesores Eméritos de la UNED. En esta ocasión 
parece que me correspondía a mí y el Sr. Decano, 
aunque con escaso tiempo de antelación, me cursó la 
invitación. 

Al margen de que tienen ustedes la grabación del Acto 
de Graduación completo 

en: https://canal.uned.es/mmobj/index/id/49447 he 
preferido acotarlo, dejando sólo lo referido a la 

conferencia impartida por mí, para aquellos que sólo deseen visualizar la misma. 

Dado que el decanato de mi Facultad me solicitó el texto completo de la conferencia 
y éste, dada la premura de tiempo entre la solicitud oficial y la celebración del acto, 
no estaba escrito, me brindé a facilitarle unas notas complementarias y las 
diferentes diapositivas que presenté en dicha conferencia. Esa transcripción, con 
mis notas y las diapositivas, se la ofreceré también íntegramente en este blog en 
breve, sustituyendo y complementando esta entrada (ya está AQUÍ) 

En fin, aquí tienen el vídeo de mi conferencia “La era digital. ¿La ignoramos o nos 
integramos?”. 

VER VÍDEO 


